

## Die neue Business Premier Luxe-Suite



Air New Zealand bietet in seinen neuen Flugzeugen besten Schlaf über den Wolken. Ab 2024 wird Air New Zealand unter anderem eine neue Business Premier Luxe-Suite und einen neuen Business Premier-Sitz anbieten, damit die Passagiere unterwegs den besten Schlaf bekommen.

Business Premier™ bietet ein komfortables und privates „Nest“ für eine ruhige Reise und einen erholsamen Schlaf, sowie die Möglichkeit, in der mittleren Reihe mit einer Begleitperson zu reisen. Business Premier™ Luxe verspricht den besten Schlaf über den Wolken, die den Kunden ultimativen Raum und Privatsphäre bietet. Es wird ein luxuriöses Erlebnis mit allen Merkmalen der Business Premier™, gekrönt von einer vollständig schließenden Tür und genug Platz, um zu zweit zu speisen.

Entsprechend dem Kunden-Feedback zur Wichtigkeit von Schlaf, dem Bedürfnis nach mehr Komfort und Platz hat die Airline die Inneneinrichtung ihrer Kabinen überarbeitet.

Chief Customer and Sales Office Leanne Geraghty erläutert, dass das Innere der Kabine die natürliche Landschaft von *Aotearoa* widerspiegelt: Die Teppichböden sind von den Wäldern inspiriert, die Sitze vom in Neuseeland heimischen Vogel *Tui*.

„Ganz gleich, ob wir Besucher begrüßen oder Kiwis nach Hause fliegen, wir möchten, dass unsere Kunden Neuseeland erleben, sobald sie an Bord kommen – und dabei bestens schlafen können.“

Neben den luxuriösen Design- und Komfort-Elementen hat Air New Zealand auch kürzlich eine neue Speisen- und Getränkeauswahl präsentiert, in der sich eine nie dagewesene Vielfalt an neuseeländischen Produkten und Zutaten wiederfindet. Unter dem Motto „A Taste of *Aotearoa*“ genießen Kunden der Premium-Kategorie auch den typischen Geschmack Neuseelands, zu dem auch beste Weine aus neuseeländischen Weingütern gehören, die speziell von Sommeliers ausgesucht wurden.

In den neuen Dreamliner-Modellen, die im Laufe des Jahres 2024 ihren Flugbetrieb aufnehmen, haben Kunden eine größere Wahlfreiheit als bei allen anderen Airlines der Welt. In Kürze wird es weitere Neuigkeiten zum Skynest für Ultra-Langstreckenflüge – zunächst ab New York – geben.

Erleben Sie das Beste, was Neuseeland zu bieten hat an Bord der neuen luxuriösen Kabinen von Air New Zealand.